

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2024. 5 No. 2

ゆり組

子どもの日の集い



鯉のぼり寝てる！



ゆり組が真鯉、紺鯉、子鯉を持ち、ばら組とひよこクラブの友達へ見せました。鯉のぼりが空を泳ぐ姿を見ながら歌を歌ったり、鯉のぼりに向かって走ったり、体操をしたりして、みんなで遊ぶことを楽しみました。子どもたちが、健康に、たくましく、大きくなりますように♪

園外保育（住吉図書館・沢之町公園）



テントウムシ
見つけた

今日見たタンポポ！

ゆり組になって初めての園外保育！住吉図書館では、静かに過ごす約束を守ったり、自分たちでカードを持って絵本を借りたりしました。沢之町公園では、雲梯で前よりも進めるようになっている子どももいました。友達が遊んでいると、自分もやってみよう！と興味をもつ姿が見られます。公園を出ると、タンポポの綿毛を見つけて春の自然にも親しみました。園に帰ってから、「公園で見たチョウやテントウムシはどれかな？」「今日見たタンポポ！」と、みんなで図鑑で調べました。

色水遊び

ベリーとって
きたよ



もっと濃いお茶にしたい

園庭でベリーを見つけ、採ってみると手が赤色になりました。「これ水に入れてみたい」と、水に入れて手で潰すと予想通り色が出てきました。「それどこにあったん？」「こっちやで！」と友達から友達へ…ゆり組からばら組へ…と遊びが広がっていきました。葉っぱや花・実をすり潰して遊ぶ中で、「濃い色にしたい！」とどうすれば濃い色になるか考えたり、「パリパリの葉っぱは色が汚くなるからあかんねん」と発見したりしながら遊んでいます。

ダンゴムシ遊び



こっちだよ～



園庭でダンゴムシ探しをして遊ぶ子どもたち。今度は、自分たちがダンゴムシになって丸まったりひっくり返ったりして遊んでいると、「先生はダンゴムシ探しに来て！」と自然と“丸まったらセーフ”的ルールが伝わり、ダンゴムシ鬼ごっこが始まりました。そのうち「ダンゴムシ氷鬼したい」と、凍ったときのポーズをみんなで考え、氷鬼が始まりました。素早いこいのダンゴムシになって楽しむ姿が見られました。

保育参加へのご参加、アンケートへのご協力ありがとうございました。おうちの人と一緒に遊ぶことを楽しみにしていた子どもたち。「かけっこが楽しかった！またやりたい」とおうちの人を受け止めてもらったことを喜んでいました。朝の用意や園庭で遊ぶ姿、クラスで集まって話し合う様子を見ていただけのことと思われます。友達と思いが違ったり、思い通りにならずモヤモヤしたり…子どもたちのいろいろな気持ちを受け止めながら、集団で過ごす楽しさを感じられるようにしていきたいと思います。今後も、よろしくお願ひいたします。